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高雄醫學大學第十六屆學生會 

壹、活動名稱：新建宿舍說明會 

 

貳、活動宗旨：讓更多高醫師生關注未來學校建案發展。 

 

參、活動目的：對全校舉辦新建宿舍的說明會，讓大家對學校未來將進行的

工程有更進一步的了解。 

肆、活動地點：CS301。 

 

伍、活動時間：民國 108年 11月 20日，中午 12:00~13:00 

陸、活動對象：高醫全體師生 

 

柒、活動方式：邀請總務處對全校師生介紹學校即將動工的新建宿舍，讓大

家更了解建案的相關內容，包含哪些校園區域將無法使用，或是未來校園將新

建哪些空間，一同關注我們的校園。 

 

捌、活動流程：  

時間 活動流程 

11:30~11:50 場地布置、拿便當 

11:50~12:10 報到 

12:10~12:40 總務處說明 

12:40~13:00 開放提問 

 

玖、活動預計效益： 

1.邀請同學填寫回饋問卷，有效問卷 100份以上 

2.在學生族群中引發討論，在社群媒體中談論此事(dcard或 ptt) 
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拾、活動實際效益：針對活動預期之效益，一一檢討，一定要條列式說明。 

1. 當天參與人數初估超過 200人，Q&A時間也有許多學生提出問題 

2. 回饋問券收到 105份 

3. 活動尚未進行前，Dcard有許多文章在討論新建宿舍，我方也趁機宣傳說

明會，成效良好。但說明會結束後並沒有更多相關討論，應由發文帶動

討論。 

拾壹、成果執行成效表 

(只要不是勾優，皆須填寫改進方式，此行請刪除) 

項目 
活動自評 

改進方式 
優 良 尚可 待改進 

1.活動設點 ˇ     

2.活動時間 ˇ      

3.活動參與率  ˇ    

4.宣傳效果 ˇ     

 

拾貳、活動剪影 

 

 

 

 

 

 

 



高雄醫學大學第十六屆學生會 

 

 

 

 

 

拾參、活動滿意度調查整理數據 

一、 圖表分析 
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非常滿意

滿意

普通
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非常不滿意
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二、 對於本次新建宿舍說明會的活動建議與意見？  

1.午餐的量可以再追加(不論是份數還是量) 

2.餐點好吃 

3.增加與學生的互動 

4.電梯部分可以多加討論 

5.對於桌球的空間有些建議，因為要求透光良好，所以會有落地窗，但由於球

是白色的，面對落地窗的選手可能會看不清楚 

6.現時的新館在洗澡跟沖廁的聲音很大, 請問在新建象宿舍會不會有改善? 

另外, 關於將來放置冰箱的位置, 如果放在在窗邊, 會不會有機會影響到部分

學生? 

設計師有提到放在門口的位置, 下面放冰箱, 上面放鞋子, 我個人是不反對的, 

因為我看過房間設計的節目, 有些鞋櫃都是放在上方, 而下方則放置雨具等東

西。 

7.跑道會不會影響閱覽室呢 

8.設計師的理念有清楚傳達 
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拾肆、活動主辦人活動後心得 

    一開始知道要辦「校園議題公聽會」的時候很茫然，因為我不知道要講什

麼議題才好，感謝老師推薦我舉辦新建宿舍說明會。但其實我對新建宿舍也不

是很了解，在加入學生會之前甚至不知道學校要蓋新的宿舍(只知道要拆掉南北

館)，感謝總務處營繕組組長一路上的配合和協助，也感謝課外組老師們的幫

忙，以及學生會的部員們，當天中午幫我發便當、簽到，才得以讓 180人的說

明會順利進行。 

    關於新建學生宿舍，很多學生因為知道蓋好後他們早已畢業，所以興致缺

缺，但當天參加人數依然眾多，讓我對高醫學生的議題參與改觀，不僅針對施

工期間提出問題，對新建宿舍的設計也有提出想法，我認為有疑慮就發問是最

好的，一味的在社群軟體抱怨學校很爛，卻不願意參與會議討論如何改善，只

會批評不會提出建議，沒有看到工程背後的那些難處，只在乎自己的利益，這

種人真的讓人心寒。(但還是有很多願意理性思考的學生) 

   這是我第一次舉行如此大型的講座，之前頂多 40.50人，下次若還有機會舉

辦類似大型演講，我會更加妥善的規劃動線、人員配置，以及餐點的選擇(這次

的餐點正反意見兩極，有人覺得好吃，有人覺得太少，如何在有限預算下達到

平衡，還需要評估)，除此之外，如何讓填寫回饋問券人數更多、如何擔任主持

人、或是如何有效掌控場面(很多人一直在說話)，都是我需要練習的。 

拾伍、活動預結算明細表 

 

108學年度第一學期第十六屆學生會 新建宿舍說明會 活動預結算明細表 

項目 
名

稱 

單

價 
數量 

預算金

額 

單

價 
數量 

結算金

額 

餘絀金

額 

備

註 

收據編

碼 

宣傳

費 

海

報 
240 2張 480 270 2張 540 -60   

便當 
便

當 
80 180組 14400 80 180組 14400 0   

總計 14880  14940 -60 
經費來源： 

學輔經費 

 


